

ABSTRAKSI

Agus Said (B. 1988), 2013 : Sistem Rekrutmen Guru Di SMP YPP Nurul Huda Surabaya. Jurusan Manajemen Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata Kunci: Sistem Rekrutmen, Seleksi

Permasalahan yang dikaji dalam skripsi ini adalah bagaimana Sistem Rekrutmen dan Seleksi Guru di SMP YPP Nurul Huda Surabaya dan Apakah Rekrutmen dan Seleksi Guru di SMP YPP Nurul Huda sesuai Job. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui Sistem Rekrutmen dan Seleksi Guru dan juga untuk mengetahui Sistem Rekrutmen dan Seleksi Guru sesuai Job di SMP YPP Nurul Huda Surabaya.

Untuk menjawab permasalahan tersebut di atas secara menyeluruh dan mendalam, maka peneliti menggunakan pendekatan metode kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Sesuai dengan permasalahan tersebut, maka teknik pengumpulan data yang dilakukan peneliti adalah wawancara secara mendalam (*depth interview*), observasi dan dokumentasi. Dalam teknik ini, peneliti tidak ikut aktif berperan dalam kegiatan organisasi. Selain itu untuk menegaskan keabsahan data, maka dilakukan pengecekan melalui triangulasi data, setelah data terkumpul kemudian dianalisis secara mendalam.

Dari hasil penelitian maka diperoleh suatu kesimpulan bahwa setiap sekolah yang dibawah naungan Pondok Pesantren ataupun Sekolah Swasta memiliki sistem sendiri untuk melakukan rekrutmen guru. Itu semua juga untuk meningkatkan kualitas peserta didik di sekolah tersebut. Dimana di SMP YPP Nurul Huda Surabaya tidak setiap tahun melakukan rekrutmen guru, semua itu tergantung dari kebutuhan jadi tidak akan ada guru yang merangkap sekaligus karena semua sesuai job masing-masing. Di SMP YPP Nurul Huda meskipun melakukan rekrutmen guru tetapi di sekolah tersebut juga memiliki guru yang PNS yang ditugaskan oleh pemerintah mengajar di SMP tersebut, guru ini disebut Guru Tidak Tetap Yayasan (GTY).

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah robbil Alamin Puji syukur kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidayah-nya, sehingga penulis berada dalam keadaan sehat wal afiat. Dengan hidayah inilah penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini, yang merupakan tugas akhir dalam memperoleh Gelar kesarjanaan.

Dengan segala kerendahan hati, Penulis mengakui bahwa dalam penyusunan Skripsi ini sudah barang tentu tidak lepas dari kepedulian dan bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis mengungkapkan rasa terima kasih yang sangat mendalam kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan sepenuhnya pada penulis, khususnya kepada :

1. Kedua orang tua saya yang membuat saya termotivasi untuk menuntut ilmu guna menjadi insan yang berguna.
2. Prof. Dr. H. Abd. A'la, M.Ag selaku rektor IAIN Sunan Ampel Surabaya
3. Prof. Dr. H. Aswadi, M.Ag Selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi IAIN Sunan Ampel Surabaya.
4. Bpk. Drs. H, Abd. Rahman Chudlori, MM, selaku Ketua Jurusan Manajemen Dakwah Fakultas Dakwah IAIN Sunan Ampel Surabaya.
5. Bpk. Drs. Taqwim Suji, M.pd.I, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah membantu saya.
6. Bapak-bapak dan Ibu-Ibu Dosen Fakultas Dakwah khususnya Jurusan Manajemen Dakwah
7. Bpk. KH. Hamidin Lumaris, Drs. KH. Abdul Hajji Mukhtar, Ibu Siti Halimah yang juga membantu di SMP YPP Nurul Huda Surabaya.

^ Dan sahabat-sahabatku semua yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu yang sudah membantu terselesainya skripsi ini.

Semoga Allah SWT membalas semua kebaikan kepada pihak-pihak yang membantu terselesaikannya skripsi ini dan mudah-mudahan skripsi ini bermanfaat untuk kita semua, Amin.....

Surabaya, 21 Juni 2013

Penulis